

BLAISON-GOHIER

Le collectif contre l'implantation d'une antenne relais ne s'avoue pas vaincu



Le collectif des habitants contre l'antenne relais s'est mobilisé .

Mené par l'habitante Michèle Bruny, le collectif est toujours actif contre l'implantation d'une antenne relais dans le hameau de « La touche » à Blaison-Saint-Sulpice. Le tribunal administratif de Nantes n'a toujours pas rendu sa décision.

Dimanche dernier, le collectif s'est réuni derrière la mairie. Une quarantaine de riverains et sympathisants se sont regroupés sur la voie publique. « **Oui à l'antenne mais**

pas dans les hameaux. J'ai choisi de vivre dans une commune ligérienne pour la beauté du site, ce n'est pas pour subir une pollution visuelle et un risque pour la santé, a déclamé Michèle Bruny. Le maire de la commune aurait dû être plus attentif et demander l'avis des citoyens avant de signer l'arrêté permettant de construire cette antenne. »

Le bornage du terrain a lieu jeudi prochain.